



## Cotizan dólar en 19.51 pesos a la venta en sucursales bancarias

*Ciudad de México.* Este jueves el dólar libre inicia operaciones con un retroceso de tres centavos en relación con el cierre de ayer, al venderse hasta en 19.51 pesos, y se compra en un mínimo de 18.00 pesos en sucursales bancarias de la Ciudad de México.

De acuerdo con Banco Base, el peso inicia la sesión con pocos cambios; hacia adelante los participantes del mercado estarán atentos al plan de negocios para Petróleos Mexicanos (Pemex), que presentará el Secretario de Hacienda Arturo Herrera en las siguientes semanas.

Además de los comentarios que puedan tener las calificadoras, en donde Moody's y Standard & Poor's mantienen una perspectiva negativa para la calificación crediticia de la deuda de México.

Por lo que si no hay suficiente claridad en la estrategia de negocio de Pemex o en la manera en que se tomarán las decisiones al interior de la administración, se podría elevar la probabilidad de nuevos recortes a la calificación en los próximos meses.

Este día se espera la comparecencia del presidente de la Reserva Federal, Jerome Powell, ante el Comité Bancario del Senado, en donde es probable que reitere la existencia de riesgos a la baja para el crecimiento económico y la inflación en Estados Unidos, lo que podría mantener al dólar debilitado frente a la mayoría de las divisas.

Respecto a indicadores económicos, esta mañana se publicó en Estados Unidos la inflación de junio, la cual se ubicó en una tasa interanual de 1.6 por ciento, bajando desde 1.8 por ciento en mayo, lo cual está en línea con las expectativas.

A su vez, el Banco de México (Banxico) informó en el Diario Oficial de la Federación (DOF) que el tipo de cambio para solventar operaciones denominadas en moneda extranjera pagaderas en el país se ubica en 19.0043 pesos.

Asimismo, las Tasas de Interés Interbancarias de Equilibrio (TIIE) a 28, 91 y 182 días se ubican en 8.4800, 8.4750 y 8.4250 por ciento, las dos primeras con una ganancia de 0.0037 y 0.0015 puntos porcentuales, respectivamente, y la tercera sin cambios.